



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	4 de junio del 2021
Ubicación	Felipe Carrillo Puerto, Quintana Roo
Situación observada y contexto	Realizar entrevistas en la zona Maya.
Tiempo de observación	2 horas
Observador@	Felipe de Jesús García Aguilar.
Nomenclatura/Número de registro	T_QR_GAAF_07

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
5:00 PM – 7:00 PM	<p>La mayoría de las personas se mostraban renuentes y daban respuestas acotadas, esta información puede llegar a servir para dar una respuesta general del impacto de la pandemia, sin embargo, el objetivo de este proyecto es rescatar información más específica y detallada que pueda ser usada en estudios de la sociedad durante la contingencia. Algunas personas mencionaban que no entendían las preguntas o que desconocían las respuestas a la pregunta, en otros casos, las personas hablaban demasiado, pero era información que se desviaba del tema. Para finalizar me gustaría agregar que las personas entrevistadas no eran de ninguna manera groseras, nuestra sociedad maya está acostumbrada a responder de esa forma a los encuestadores, esta misma situación le pasa al personal de INEGI o a los miembros de proyectos estatales.</p>	<p>Durante la realización del servicio social, me percate que era un poco complejo sacar información de internet, más que nada, por el hecho que las notas periodísticas no era material que necesitaba ser rescatado. Por otro lado, las notas no aportaban información que reflejara el impacto de la pandemia en la sociedad quintanarroense. Para intentar variar la información registrada opte por entrevistar a miembros de comunidades cercanas a el lugar donde resido, no obstante, no fue fácil recolectar evidencia.</p>

